

Compte-rendu de la Navigation du Téléthon 2014

La 3^{ème} édition de la navigation du Téléthon (6 décembre 2014), organisée par l'ASAR est un succès : plus de concurrents (35 équipages inscrits) ; un temps gris mais clément, seul bémol la nuit s'invite très vite. Un grand merci à tous les participants et à Jean-mi qui a bien secondé Gérard dans l'élaboration du parcours et le jour même.

Le départ fut donné place Beauregard dans l'ordre des numéros, toutes les minutes.

D'abord les « Tourisme » afin qu'ils profitent davantage de la lumière du jour puis les « Experts ».

La 1^{ère} voiture quittait le parking à 14H 15.



14 équipages étaient inscrits en « Tourisme », épreuve simple destinée aux débutants afin qu'ils se familiarisent avec le road book et la navigation elle-même.

Bravo à l'équipage YAIGRE René qui vient de Meuse et se classe 1^{er} cette année.

La 2^{ème} place revient à l'équipe DESMIS Jacky et Mme

La 3^{ème} ROUSSEL Pascal et Mme

La 4^{ème} CHARAUD Claude et COLMANT J-Michel

La 5^{ème} MOUGEL Bernard et Marie-France



Au départ



Jean-mi donne le départ

21 équipages avaient choisi la catégorie « Expert »

Ils devaient déjouer de nombreux pièges (une case miroir a souvent été indigeste...) et la nuit précoce n'a fait qu'augmenté les difficultés.

Classement :

- 1^{er} équipage VAUTRIN Bernard – SENUIRA Etienne
- 2^{ème} GAUTHIER Philippe – VOISIN Vincent
- 3^{ème} SCHMITT Pierre – SCHMITT Bertrand
- 4^{ème} POUSSIÈRE Anne-Charlotte – RAPIN Caroline (Bravo les filles !!!)
- 5^{ème} STENZEL Frédéric – ANTZEMBERGER Laetitia

A tous, merci pour votre bonne humeur, votre gentillesse et surtout le respect du code de la route.

La participation demandée à chaque équipage a permis de reverser au Téléthon la somme de 660 Euros.

Les organisateurs de Téléthon Raon-L'Etape vous en remercient et espèrent qu'il y aura une 4^{ème} Navigation du Téléthon le 5 décembre 2015...



Sur la mauvaise route



Je réfléchis